
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Karbbfm“ vom 18. Februar 2019, 17:19

Im Zusammenhang mit Pino - und falls diese Meldung so stimmen sollte - ist man geneigt sich
zu fragen, ob Herr Bornemann überhaupt wusste, wer dieser Javier Horacio Pinola ist, was er für
diesen Verein geleistet hat und welchen Stellenwert der Club und auch seine Fans für ihn hat.

Man möchte kaum glauben, dass man im Wissen um seine Person seine Angebote einfach so
ignorieren kann. Möglicherweise hätte er uns wieder einmal eine Zaubermaus bescheren
können.

Und dass uns einer, der die Copa America gewonnen hat, nicht auch sportlich noch helfen
können sollte, daran mag ich nicht zweifeln.
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